
5 июля 2008 года
www.mmgazeta.ru

2

Синим пламенем 
горят авто
«Мода» поджигать автомобили 
пришла и на Южный Урал. Сначала 
они заполыхали в областном центре, 
теперь подобные факты регистрируют и 
в Магнитке.

Несколько таких случаев произошло в Право-
бережном районе. На улице Суворова злоумыш-
ленники спалили «Форд Фокус», а на проспекте 
Ленина – «ВАЗ-2110». Первый поджог зафик-
сирован на неохраняемой парковке, второй – на 
охраняемой стоянке.

Как сообщил начальник ОГИБДД ОВД по 
Правобережному району майор милиции Ва-
лерий Горшков, 29 июня произошел очередной 
случай возгорания автомобиля. В районе дома 
№ 124 по улице Суворова совершен поджог 
автомобиля «Ауди 80», который находился на 
стихийной неохраняемой парковке около четы-
рех месяцев.

В связи с участившимися случаями поджогов 
автомобилей и краж сотрудники милиции про-
водят мероприятие по выявлению автомобилей, 
оставленных на несанкционированных пар-
ковках, и обращаются к гражданам с просьбой 
сообщать о брошенных автомобилях или авто-
мобилях, которые долго не эксплуатируют, по 
телефону дежурной части ОВД – 37-59-52 или 
дежурному ГИБДД – 24-01-43.

Пост принял  
Курышев
В прошлый четВерг начальник 
гУВд челябинской области павел гри-
горьев представил коллективу областной 
гиБдд нового начальника. 

Им теперь уже официально стал полковник 
Сергей Курышев. Он сменил на этом посту 
Сергея Кучеренко, у которого ранее был заме-
стителем.

Больничный  
паек
питание в больницах челябинской 
области «подорожает» вскоре на 10,5 
рубля.

Такое решение было принято на заседании 
комиссии по согласованию тарифов на меди-
цинские услуги. Теперь больных будут кормить 
более чем на 35 рублей в сутки.

Сумма, конечно, выросла, вот только скажется 
ли это положительно на качестве питания – во-
прос, который по-прежнему без ответа.

новости

а магнитке 
разрешили перебор...

Губернатор дал команду пересчитать чиновников по головам
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За поСледние три года 
необоснованно увеличи-
лись штаты во многих му-
ниципальных образова-
ниях области. губернатор 
петр Сумин предложил 
чиновникам сократить 
свои ряды.

Об этом шла речь на очеред-
ном заседании президиума сове-
та глав муниципалитетов Южно-
го Урала, сообщает наш собкор 
в Челябинске Галина Иванова. 
Проблема обозначилась еще год 
назад, когда во время проверки 
администрации Карабаша выяс-
нилось, что численность аппара-
та мэрии в полтора раза превы-
шает нормативы, установленные 
региональным минфином. Как 
только эти данные сообщили 
губернатору, он тут же распоря-
дился провести ревизию во всех 

муниципалитетах. Оказалось, 
что штаты раздуты практически 
повсеместно – от сельских райо-
нов до городских округов.

Главам было предложено рас-
смотреть и согласовать пред-
лагаемый минфином кадровый 
норматив муниципалитетов. 
К слову, летом и осенью 2007 
года областные власти не имели 
рычагов воздействия на тер-
ритории. Хотя в абсолютном 
большинстве городов и райо-
нов работа местных органов 
самоуправления оплачивалась 
за счет дотаций областного 
бюджета. Минфин установил 
необходимый минимум, исходя 
из которого формировался фонд 
оплаты труда каждой террито-
рии и рассчитывалось количе-
ство ставок.

Если бы на местах попыта-
лись уложиться в необходимую 

сумму, но при этом увеличить 
число штатных сотрудников, то 
сделать это было бы невозмож-
но – платить чиновнику ниже 
установленного законом оклада 
нельзя. Поэтому расходы на 
аппарат все равно превышали 
нормативы, а Минфин был вы-
нужден оплачивать все счета. 
Тем не менее с прошлого года 
количество муниципальных 
служащих в области уменьши-
лось почти на две тысячи. К 
примеру, штат администрации 
Челябинска сократился на 
200 человек, в Магнитогорске 
–  на 100, а в Миассе – на 50 
сотрудников.

Челябинску, к примеру, на-
стоятельно рекомендовали вос-
пользоваться опытом Казани, 
близкой по численности на-
селения к областному центру. 
В мэрии столицы Татарстана 

трудятся примерно 1700 чело-
век, в Челябинске чуть больше. 
Впрочем, областному центру, 
а также Магнитогорску, как и 
городам-донорам, некоторый 
перебор сотрудников все же 
прощается. Другое дело – дота-
ционные территории. К примеру, 
в Верхнем Уфалее, которому 
область рекомендует штат в 120 
человек, трудится более 200 –  то 
есть в полтора раза больше нор-
матива. В Аргаяшском районе 
в 2005 году на муниципальной 
службе было 157 человек, а в 
2007-м – 293, в Бредах числен-
ность служащих возросла с 
128 до 201, в Красноармейском 
районе – со 160 до 249.

Петр Сумин потребовал от 
глав муниципалитетов исклю-
чить дублирующие функции, 
сократить численность муници-
пальных служащих.

СлУчилоСь то, что, в 
общем-то, и должно было 
случиться. евгений Мал-
кин подписал с американ-
ской командой «питтсбург 
пингвинз» новый кон-
тракт, который вступит в 
силу с сезона 2009–2010. 
об этом объявил генераль-
ный менеджер клуба рэй 
шеро.

В сообщении, опубликован-
ном на официальном сайте 
«Питтсбурга», не называется 
сумма договора, но если верить 
американской прессе, контракт 
составлен на тех же условиях, 
что и с другой звездой клуба – 
канадцем Сидни Кросби. Если 
это действительно так, то по но-
вому договору годовая зарплата 
Малкина составит 8,7 миллиона 
долларов. Контракт рассчитан 
на пять лет, в течение которых 
нападающий заработает 43,5 
миллиона долларов.

Пока же действует прежний 

договор лучшего воспитанника 
хоккейной Магнитки с «Питт-
сбургом», по которому Малкин 
в предстоящем сезоне гаранти-
рованно получит 984200 дол-
ларов. Правда, форвард может 
увеличить эту сумму почти в 
четыре раза, если заработает 
предусмотренные контрактом 
премиальные.

Сенсацией пятилетний до-
говор Малкина, конечно, не 
стал. «Питтсбург» сделал все, 
чтобы сохранить русского ли-
дера в своих рядах. По итогам 
минувшего сезона Евгений, 
единственный из представите-
лей клуба, вошел в состав сим-
волической сборной НХЛ. В 82 
матчах регулярного чемпионата 
магнитогорский форвард забро-
сил 47 шайб и сделал 59 резуль-
тативных передач, а в двадцати 
встречах Кубка Стэнли набрал 
22 очка по системе «гол плюс 
пас» (десять голов плюс две-
надцать передач). Если бы клуб 
не договорился с Малкиным, 

то следующим летом хоккеист 
стал бы неограниченно сво-
бодным агентом и наверняка 
получил бы с десяток заманчи-
вых предложений. «Пингвины» 
не стали тянуть время (у клуба 
в запасе  оставался еще целый 
год) и согласовали с хоккеистом 
новые условия оплаты труда 
уже сейчас.

Новый договор Малкина по 
общей сумме станет пятым в 
российской истории НХЛ – 
после контрактов Александра 
Овечкина (124 миллиона долла-
ров на тринадцать лет), Алексея 
Яшина (87,5 миллиона на десять 
лет), Павла Буре (47,5 миллиона 
на пять лет) и Павла Дацюка 
(46,9 миллиона на семь лет). 
Но годовые зарплаты по всем 
перечисленным выше контрак-
там не дотягивают до вечного 
рекорда НХЛ, установленного 
Сергеем Федоровым десять 
лет назад. Произошло это при 
весьма необычных обстоятель-
ствах. В 1997 году Федоров 

внес большой вклад в победу 
клуба «Детройт Ред Уингз» в 
розыгрыше Кубка Стэнли. Но 
договориться о новом контракте 
с боссами «Красных крыльев» 
форвард не смог. Тогда Сергей 
объявил забастовку и даже 
на зимнюю Олимпиаду 1998 
года в составе сборной России 
поехал, не имея игровой прак-
тики. В дело вмешался другой 
клуб – «Каролина Харрикейнз», 
сделавший Федорову хитрое 
предложение: четырнадцать  
миллионов за факт подписания 
контракта и еще двенадцать – за 
выход этой команды-аутсайдера 
в плей-офф. «Детройту», имев-
шему права на россиянина, при-
шлось играть на повышение. В 
результате «Красные крылья» 
вновь завоевали Кубок Стэнли, 
а Сергей Федоров за несколько 
месяцев заработал 28 миллио-
нов долларов!

Малкину есть к чему стре-
миться.

ВЛАДИСЛАВ РЫБАЧЕНКО.

Питтсбургская пятилетка Евгения Малкина
Лучший воспитанник хоккейной Магнитки подписал первый долгосрочный контракт с клубом НХЛ


